

Negocia México abrir comercio con Japón (El Reforma 02/02/10)

Negocia México abrir comercio con Japón (El Reforma 02/02/10) México busca colocar en el mercado nipón productos como azúcar, miel de agave y trigo cristalino Verónica Martínez Ciudad de México (2 febrero 2010).- El Gobierno mexicano negocia con Japón que el azúcar, miel de agave y trigo cristalino, puedan ingresar al mercado nipón, así como mejorar las preferencias comerciales de los productos en los que el País ha sacado provecho como el aguacate, carne de cerdo, entre otros. A través de un comunicado, la Secretaría de Agricultura informó que el titular de la dependencia, Francisco Mayorga Castañeda, y de Economía, Gerardo Ruiz, se reunieron con sus homólogos en Japón para negociar la entrada de productos nacionales que tienen potencial y mejorar las condiciones arancelarias y de volumen de los que ya ingresan. "En la sala de juntas del Ministerio, ambas partes revisaron temas de interés en el sector agropecuario, como el acceso a mercados medidas, sanitarias, y fitosanitarias, así como cooperación técnica, y acordaron agilizar los mecanismos que lleven a facilitar el intercambio comercial, del Acuerdo México-Japón, que cumplirá 5 años de ser establecido", informaron. El Gobierno japonés externó su interés porque las negociaciones lleguen a buen término, y reiteró que los trabajos sobre el tema seguirán adelante y se dará una respuesta oportuna que beneficie a los dos países.